

Aus den Verhandlungen der Schweiz. Bundesversammlung.

(Vom 11. Juli 1859.)

Die vereinigten gesetzgebenden Rätthe der Eidgenossenschaft haben gewählt für das Jahr 1860 :

- zum Bundespräsidenten: Herrn Bundesrath Friedrich Frey-Herosee, von Aarau;
- „ Vizepräsidenten des Bundesrathes: Herrn Bundesrath Martin Knüs- sel, von Luzern;
- „ Präsidenten des Bundesgerichts: Herrn Bundesrichter Gottlieb Jä- ger, in Brugg (Aargau);
- „ Vizepräsidenten des Bundesgerichts: Herrn Bundesrichter Ed. Eugen Blösch, in Bern.

Der Herr eidg. Oberst Ziegler, welcher unterm 5. Mai d. J. zum Chef des Generalstabes der eidgenössischen Armee ernannt worden war, lehnte mit Zuschrift vom 7. gleichen Monats die ihm zugedachte Stelle ab.

Die Bundesversammlung sah sich aber nicht veranlaßt, die Demission anzunehmen.

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 11. Juli 1859.)

Mit Rücksicht auf die bei den eidg. Truppen im Kanton Tessin zu Tage getretenen, durch die zunehmende Hitze veranlaßten Krankheiten hat der Bundesrath beschlossen: es seien sämmtliche eidg. Truppen im Kanton Tessin successive zu entlassen, jedoch so, daß die letzte Truppenabtheilung nicht abziehen darf, bis wegen der Wachen für die österreichischen Dampfschiffe und das sequestrirte Kriegsmaterial zwischen dem Brigadefommando und dem Bundesrath in Betreff der Ablösung das Nöthige verabredet sein wird.

Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1859
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.07.1859
Date	
Data	
Seite	187-187
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 808

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.